

# 自治会ニュース

No.26 全学年自治会中央執行委員会情報部発行

## ベトナム反戦 沖縄奪還 安保粉碎 5.24 府学連統一行動

- ◇ ベトナム反戦、沖縄奪還、安保粉碎を確実化しよう！

現在、パリにおいてベトナム和平の会議がアメリカとベトナムの間で行われている。米のあじのめ侵略のエスカレーションのために氣を失って血の止まらないのは、米は今更、自らの正当性とベトナムの軍事組織を「はにかみ」よりも、裏の解説は民族解放戦線を主張し、ベトナムの民族自決を認める以外にはないことを我々はよく知っている。そして、それをやめているのは一九五四年のミコヌー和平条約を守りず、以降一貫して日本へ向けてはいるが、日本の軍隊は日本安全保障体制に表わしていることを知っている。そこからベトナムへ黒い殺し屋、B52は飛び立つていて、これが、二のベトナム＝沖縄＝日本の關係は日本安全保障体制に表わされている。また、多くのベトナム人、沖縄人、日本の学生は日本安全保障体制に表わされている。また、多くのベトナム人、沖縄人、日本の学生は日本安全保障体制に表わされている。また、多くのベトナム人、沖縄人、日本の学生は日本安全保障体制に表わされている。また、多くのベトナム人、沖縄人、日本の学生は日本安全保障体制に表わされている。

これを感として感じ始めている。

- ◇ 5.24 府学連統一行動に参加し、6.15 全国西日本巡回共同行動を実現せよ

右の課題に基づいて24日府学連統一行動に市立自治会として参加するところを決定している。

4月16日に開いた日高アピールに全国の反戦・平和諸団体の代表が統合して集つて、5月16日も5月16日も市立自治会から発した自治会行動の叶ひの神火、立第一主義を掲げて金田川支那橋を集つて会場に於ける。この自治会共同行動を通過し、自ら学生組織一人の想を切り替える。この自治会共同行動を通過し、自ら学生組織一人の想を切り替えるではない。

- ◇ 22日決定された日高アピールに全国の反戦・平和諸団体の代表が統合することできず、中止されることになりました。しかし市立自治会の反戦行動に対する歓迎のメッセージは21日既に予定になっています。

昨日、音楽大系本舎前（12:15分～、教養販賣）

昨日、学生部長会（4:30分～、学生部長室）

今日、学生部室内講堂（10:00～、教養販賣）

今日、学生部ホールの前講堂（10:00～、教養販賣）

今日、学生部室内講堂（10:00～、教養販賣）

6.15 全国西自治会共同行動を成功させよう！